



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 27. November 2012

P125230

Schriftliche Anfrage Baschi Dürr betreffend Situation privater Höherer Fachschulen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt finanziert Bildungsgänge an Höheren Fachschulen (HF) über die Interkantonale Fachschulvereinbarung (FSV). Dabei folgt das Erziehungsdepartement dem Grundsatz, jeder und jedem Studierenden aus Basel-Stadt jeden HF-Abschluss zu ermöglichen. Dabei können die Studierenden zwar nicht unbeschränkt ein Angebot wählen, sie haben aber die Möglichkeit, in jeder Berufsrichtung eine Höhere Fachschule auf Kosten des Kantons zu absolvieren. Mit der geplanten Ablösung der FSV durch die neue Höhere Fachschulvereinbarung (HFSV) wird die Freizügigkeit der Studierenden weiter verbessert. Die HFSV wird voraussichtlich per Studienjahr 2014/2015 in Kraft treten.

